

PROVINCIA EL LOA

AGENCIA



COMENZARÍA EL 2026.

Proyectan primer centro de diálisis municipal en Calama

● Calama contará con el primer centro de diálisis municipal en la ciudad, proyecto que ya inició su etapa de implementación. “Este fue un trabajo que veníamos haciendo en realidad hace más de tres meses y hace dos semanas se tomó la decisión financiera. En este momento he instruido los arriendos que corresponden al bien inmueble y, por supuesto, las cotizaciones de los equipamientos...”, señaló Eliecer Chamorro, alcalde de la comuna. El jefe comunal precisó que el centro se ejecutará en un plazo estimado de un año y medio, con la meta de iniciar operaciones el próximo año. Según explicó, cerca de cuatro de cada diez calameños presentan enfermedades crónicas y muchos de ellos no cuentan con acceso a tratamiento oportuno. 🗳️